

MEJORA DE LA CLIMATIZACIÓN DEL HOSPITAL COMARCAL Y DE LOS CENTROS DE SALUD.

En mayo de 2006 el INGESA destinó **522.397,28 €** para la mejora del sistema de climatización tanto en el Hospital Comarcal como en los centros de salud. Se sustituyeron las unidades de producción de frío y calor (climatizadores) del Hospital Comarcal y los climatizadores exteriores ubicados en las cubiertas de los Centros de Salud Alfonso XIII y Cabrerizas. En el Hospital Comarcal se han instalado quince climatizadores nuevos. Con ello se ha mejorado sensiblemente la confortabilidad de los usuarios y las condiciones de trabajo de los profesionales.

REFORMA Y AMPLIACIÓN DE LAS INSTALACIONES ELÉCTRICAS DEL HOSPITAL COMARCAL.

La reforma y ampliación de las instalaciones eléctricas del Hospital Comarcal se inició en el mes de mayo de 2005 y finalizó en el mes de marzo de 2006, y han afectado al Centro de Transformación, Grupos Electrógénos, Cuadro General de Baja Tensión y Instalaciones de Baja Tensión. Para ello se destinaron **785.173 €**



MEJORA DE LAS CONDICIONES DE PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS EN EL HOSPITAL COMARCAL.

A pesar de que el Hospital Comarcal cumple con la normativa vigente en las instalaciones de protección contra incendios, se ha considerado conveniente una puesta al día de estas instalaciones para adecuarlas a los nuevos avances en detección y extinción, así como aumentar sus condiciones de seguridad pasiva, especialmente en lo referente a medios de evacuación.

El presupuesto base de licitación de esta nueva actuación asciende a **614.068 €**

SUSTITUCIÓN DE LAS CUBIERTAS DEL HOSPITAL COMARCAL Y CENTROS DE SALUD ALFONSO XIII Y CABRERIZAS.

El presupuesto invertido para esta reforma asciende a **710.615 euros**, y forma parte de las diversas mejoras que se han realizado el presente año, tales como el acondicionamiento de la climatización del Hospital Comarcal por una cuantía de 499.000 euros, o la reforma y ampliación de las instalaciones eléctricas del hospital por un valor de 725.135 euros.



Con esta inversión se ha resuelto el problema de la existencia de goteras localizadas en ambos centros de salud y en la planta segunda del hospital. Para ello, se han sustituido íntegramente las cubiertas actuales por una nueva evitando una actuación parcial que no garantizaría el correcto funcionamiento de la misma, debido al mal estado en que se encontraba.